

### Como decíamos ayer....

[Manuel de la Rosa](#) .-No es que lleve muchos años, en este tema de la Educación, es que llevo toda mi vida... solo 20 años. Si una cosa hemos de tener en cuenta los maestros y profesores es no descuidar nuestra formación, hay quien amparado por un título universitario o por una plaza de profesor funcionario o no, se cree que ahora le llega la hora de tumbarse a criar malvas... No hay nada más triste que en clase un alumno o alumna te ponga contra la pared y te saque los colores... Vivimos en una época en la que las Nuevas Tecnologías nos quedan grandes y ahí tenemos a un montón de chavales que van por delante, lo que supone una recarga de las pilas para el docente y un no quedarse atrás. Y es que ahora todo gira entorno a estos cacharros...

Se que es fundamental la formación del profesorado y su reciclaje, lo contrario es un fracaso de nuestro sistema educativo, porque todos estamos inmersos en él...

De otra parte, en los últimos tiempos, está proliferando un gran número, llamémosles &quot;expertos&quot; que con un cierto grado de verborrea están empeñados en formarnos a los docentes.. la pena es que muchos de éstos son compañeros míos que han desertado de las aulas o las compaginan para sacarse un sobresueldo... normalmente no soportan los resultados de sus propias teorías.

Los hay incluso que son profesores de Universidad que jamás han pasado dando clases por un instituto y menos por un colegio... !!! así nos va a los que confiados por lo que se nos oferta desde los Centros de Profesores ¡¡¡.... todos ellos se atreven a teorizar... hay quien afirma que un cero a un alumnos le puede reportar un gran complejo de inferioridad, otro que señalar en rojo las faltas de ortografía de un alumno@ su autoestima, y que los errores y equivocaciones de nuestros alumnos son la expresión de su creatividad.... y la estupidez más estúpida: a los niños no hay que mandarles tarea a casa... ¡ea¡ en casa a tirarse a la bartola y tragar lo que haya en la caja tonta....

Yo hace tiempo que desistí de leer libros de pedagogía, solo el BOJA y el BOE porque no hay más remedio... de todas formas apuesto por la formación, pero por la de verdad, la sensata...la que vaya con nuestro tiempo e historia.